

Así se vivió el debut de Argentina en UADE

El conjunto de Lionel Scaloni debutó este martes frente a Arabia Saudita, en un partido para el olvido: fue derrota 2-1. Hubo apoyo de todos en el Microestadio.



El Microestadio, repleto.

Por Matteo Cilento

Argentina cayó por 2-1 ante Arabia Saudita en su debut en el Mundial de Qatar 2022. Un cachetazo para el equipo que llegaba como candidato y que se enfrentaba ante uno de los rivales con menos peso en el torneo: el ranking de la FIFA lo ubica como el peor de los 32 equipos que están en la Copa del Mundo.

El encuentro frente a los árabes se vivió con mucha incertidumbre por el resultado. Por la diferencia horaria, la Selección comenzó su partido a las 13 de Qatar, las 7 en Argentina. Al ser la hora del desayuno y el horario para recurrir al trabajo o a la actividad educativa, los argentinos se las tuvieron que ingeniar para ver el partido. Por lo que, instituciones educativas y lugares de trabajo se adaptaron al horario del encuentro de la Scaloneta.



Lionel Messi y Nicolás Otamendi jugando el partido debut frente a Arabia Saudita.

Una de las costumbres que tiene Argentina para las ediciones mundialistas es ver esta competencia junto con sus seres queridos, amigos, familiares, y compañeros y llevar o armar comidas típicas para disfrutar del evento. Lo que se usa con mucha frecuencia es el mate, símbolo de compañía.

Como se mencionó anteriormente, algunas instituciones educativas establecieron determinados protocolos con respecto al mundial, una de las ellas fue UADE, que abrió sus puertas a las 6.30 para que los alumnos de la Universidad puedan disfrutar el partido.

¿En qué lugar? El campus cuenta con un Microestadio donde se realizan prácticas deportivas, eventos, como los juegos UADE, presentaciones con especialistas de las diferentes carreras que posee la institución educativa, entre otros eventos. Fue ahí donde se realizó la transmisión del partido para la que se colocó una pantalla grande para que se puede visualizar de la mejor manera el debut de Argentina en el Mundial. También se decoró el lugar con banderas de todos los países que participan de esta edición mundialista, para que todos puedan disfrutar y sentirse en ambiente.



Alumnos de la facultad disfrutando de la jornada especial en el microestadio de UADE

Así se vivió en la institución el primer desafío del conjunto de Scaloni en la Copa del Mundo Qatar 2022. Entre abrazos, alegrías, charlas futbolísticas interminables, vestimenta acorde al contexto, costumbres Argentinas y, por sobre todas las cosas ya mencionadas, el compañerismo y amor por la patria que este evento genera.